



陵雲だより

～おもしろい学校づくりで考えて行動する子供の育成～

旭川市立陵雲小学校



一年を終えて・・・。

校長 甲斐 信太郎

グラウンドはまだ雪に覆われていますが、春はもう間近です。

19日には、77名の巣立ちの日を無事に終え、本日の修了式を迎えることができました。陵雲小学校の一年が終了したのだと、今、実感しています。

今年は、本当に大変な一年でした。4月・5月は、コロナウイルス感染症の全国的な拡大で、入学式後の臨時休業期間（1か月の学校の休み）や、分散登校から始まりました。少し静まりかけた6月から、やっと通常に近い形での教育活動が再開しました。子供たちが普通に集まり学習することが難しいという誰も予想もしなかった事態に対し、学校現場では、日々感染対策を模索しながら、「強く明るくやりぬく子」を教育目標に掲げ、職員が心を一つにして陵雲小っ子の健やかな成長に力を注いで参りました。教育活動は、子供の安心・安全を第一に手探りで進めなければなりません。修学旅行は、保護者の皆さん等のご協力で時期と場所を変え、9月に登別方面へ行き子供全員で楽しむことができました。運動会は、10月の開催となりましたが、快晴のもと、子供たちは予定した競技を全力で駆け抜けることができました。どれも学校だけの力では成し遂げることができない経験でした。そして何より、このような状況においても子供たちの自ら努力する姿が随所に見られたことは、本当に素晴らしいことでした。このように、保護者・地域の皆様の絶大なるご支援のもと、陵雲小の教育を推進することができましたこと、そのご理解とお力添えに対し心よりお礼申し上げます。もう一つ、保護者の皆様のご支援の中で特にありがたかったのは、PTAで購入いたしました交通安全旗をもち、各家庭で子供の登下校を見守っていただいたことでした。このことは、子供の安心安全を見守る陵雲小PTA独自の取組として、今後も継続を期待したい素晴らしい取組と考えています。

そして、卒業生は3月19日、卒業式を迎えました。中学校という新たなステージに立ち、さらに自分を見つめ、共に切磋琢磨し、進む道を探す新たなスタートを切りました。保護者の皆様に見守られ素晴らしい卒業式を挙行できましたことに感謝申し上げます。また、在校生は、卒業生への感謝の気持ちを作品に込め、学校を飾ってくれました。在校生も次なる学年に向けてのめあてをもって進級いたします。特に5年生は、卒業生から確実に陵雲小のリーダーとして、しっかりとバトンを受け取りました。

次年度の陵雲小学校の学級編成についてですが、1年生のみ2学級、その他の学年は3学級の通常17学級に特別支援6学級となります。学校は今、皆様からいただいた評価結果を生かし、総力をあげて新年度の計画の準備を進めております。子供達の確かな成長のため、安心・安全な教育の場としての学校を、家庭・地域と連携して創りあげるべく、新年度の陵雲小の教育を推進して参ります。保護者・地域の皆様には、変わらぬご支援、ご協力をよろしくお願い申し上げます。1年間本当にありがとうございました。

離任のお知らせ ～お世話になりました～

本日の離任式に15名の教職員がお別れの挨拶を行いました。それぞれ在任期間は異なりますが、皆様の御支援のもと、陵雲小学校の子供たちと共に学校生活を送れたことに、幸せを感じております。離任後の道は様々ですが、賜ったご恩を胸にさらに精進して参ります。お世話になりました。

教 頭	工 藤 秀 敏	旭川市教育委員会へ
主 幹 教 諭	田 村 貴 史	旭川市立神楽岡小学校へ（教頭昇任）
教 諭	牛 田 美也子	（自校主幹教諭昇任）
教 諭	日 里 律 子	和寒町立和寒小学校へ
教 諭	田 村 志 織	旭川市立末広小学校へ
教 諭	佐 藤 睦 子	上富良野町立上富良野西小学校へ
教 諭	梅 田 英 明	東川町立東川小学校へ
教 諭	石ヶ森 柊 人	名寄市立名寄西小学校へ
教 諭	木 下 瑞 希	浦河町立境町小学校へ
教諭（再任用）	小 林 眞 弓	旭川市立啓明小学校へ
教諭（再任用）	川 村 文 子	（退職）
教諭（期限付）	水 正 裕 美	（任期满了）旭川市立知新小学校へ
教諭（期限付）	瓜 生 恵 美	（任期满了）旭川市立東栄小学校へ
学校用務員	大 塚 勉	旭川市立緑が丘小学校へ
給食調理指導員	小松田 ひとみ	旭川市立忠和小学校へ



卒業式

6年生77名が、保護者の皆さんと教職員に見守られ、学び舎を巣立ちました。堂々とした態度は、中学校での活躍を感じさせるものでした。コロナ禍の中、学校を明るくしようと、進んで朝の挨拶運動を実施するなど、前向きな6年生でした。卒業、おめでとうございます。



安全な春休みを！

明日から12日間の年度末・年度始め休業です。保護者の皆様、お子さんには、くれぐれも安全に気を付けるよう御指導をお願いします。また、地域の皆様におかれましても、子供たちの様子を見守っていただきますようお願いいたします。

新学期、元気いっぱいの子供たちと最高のスタートを切ることが出来ますよう、まずは、安全第一の毎日を送らせてください。

